

五辆。岭

128号

平成24年6月28日 発行

広島県立加計高等学校

ホームページでも ごらんに なれます。 htt p://www.k ak e-h. hir os him a-c. e d. jp

校訓 ~「誠実」「自主」「気魄」~

5月28日(月), 戸河内ふれあいセンター・メイプルホールにおいて,千代田高校,加計高校,芸北分校の三校による「山県郡内の高校生によるグリーン・コンサート」を盛大に行いました。これは,「高等学校間の連携推進事業」の一環として三校が合同で開催したものです。また当日は,野村常雄県会議員様を始め小坂眞治町長様ほか沢山の来賓の方にお越しいただきました。

各校の学校紹介をした後,三校の音楽選択者による「BELIEVE」の合同合唱を行い、音楽を通して 交流を深めることができました。

その後、インストゥルメンタル・バンド「Boost」による音楽鑑賞会が行われ、パワー溢れるサウンドに会場全体が魅了されました。サンバやボサノヴァ調に編曲した各校校歌が演奏されると、学校ごとに歌って楽しみました。また三校軽音部と Boost との合同セッションも行われ、参加した生徒は会場から拍手喝采を浴びました。 最後に会場全体で郷土への思いを込めて「ふるさと」の大合唱を行い、心を一つにすることができました。

この演奏会の開催にご尽力いただいた安芸太田町教育委員会様ほか全ての皆様に感謝いたします。



かえるまつりに出演しました

6月2日(土),3日(日)に太田川交流館「かけはし」において,吉水園一般公開「かえるまつり」が開催されました。本校の軽音部から「TABOO(タブー)」と「むぎちょこ」の2グループが参加し,バンド演奏を行いました。



TABOO



「むぎちょこ」

「TABOO」のメンバーの感想

私達が「TABOO」を結成して始めての舞台でした。 これまで2ヶ月という短い時間の中でスピッツの「空も飛べるはず」という1曲をひたすら練習してきました。当日は緊張しすぎて,手が震えましたが,とても楽しくできました。次は文化祭に向けて頑張ります。

道徳教育

6月8日(金)5.6時間目,「ツッパリ生徒と 泣き虫先生~伏見工業ラグビー部~日本一への挑 戦」のDVDを鑑賞しました。無名の高校から, 数年でラグビー強豪校へと変貌した実話です。この鑑賞を通して,みんなで力を合わせることの大 切さ,誇りを持つこと,ひたすら努力することな ど多くのことを学びました。



配食ボランティア

6月13日(水),専門コース3年3名が「川・森・文化・交流センター」で毎週行われている,地域の配食ボランティアに参加させていただきました。高齢者の嗜好や料理の心構えなどを学びました。事前に作った「ブラウニー」とメッセージカードも一緒に届けていただきました。



射撃部が団体優勝しました!

6月 16日(土)~17日(日),第 14回中国高等学校ライフル射撃競技選手権大会に出場した,本校射撃部が団体優勝しました。個人の部では31R亀井將行くんが優勝,21R百々真さんが2位,31R藤田涼子さんと 21R 田邊瑞希さんが入賞しました。



7月の予定

3日(火)~6日(6日(金) 7日(土) 9日(月)	金) 期末考査 生徒会選挙 全員模試 生徒朝会・大学訪問 (1・2年全員)
12日(木)	教育相談
13日(金)	高校野球(開会式)
19日(木)	クラスマッチ
	校外清掃活動
20日(金)	終業式・大掃除
23日(月)~	2年夏季キャリア学習開始